

春の新耳

95.2. No. 212
発行市岡日記
責任者 0883-82-5295

他の木々はまだ冬
の衣装なのに、コ
ンサクは一足早く
に春を感じる姿は、こ
の季節の樂いの
ワーリーです。

春感

そんない多めは多いのですが、祖谷山の里で咲いています。福寿草は、山登りをする皆さんに春を求めて来る花です。身近な花ですが、さうと陽当たりのよい場所が、早く咲いています。に出合うと嬉しく花です。

あ、福寿草が咲いてる！と声に出す程、待ち遠しい春待草。

今年も、一月末頃になると、あそこにある福寿草が咲いてます。と行くと、数株ですが、鮮やかな黄色の花びらです。

里から春の声が聞こえるようになります。梅の花が咲いて、菜の花が水仙がれと。祖谷山に帰れば、冰柱が岩から下りてあります。それを見かけ、ちょっと時をじた気分になります。確実に近づいたら、とを感じます。祖谷山にも春の風が時々だけじりますが、祖谷山には、小鳥の鳴き声が多くなります。まだ雪が残っています。雪が見えるのに、ツツユガラやスズメがさえぎります。そんな日は散歩をくりこんでいます。心がはんぐくろ様、まわりの景色が違う様に感じるのは不思議です。

そんな日は、雪どけ水の音も心地良い。それに、太陽の反射が雪の表面がキラキラ輝いており、氷の下を流れる水が、オタマジャクの行列の様に次々と変化してい人様は面白いものです。

そく、山の春近くは、何といふも福寿草とマニサクの黄色の花を見ると、昨日までの寒さを忘れてくあります。



今年も、一月末頃になると、あそこにある福寿草が咲いてます。と行くと、雪が降っても大丈夫。百日だけでも、もう日うつ、何日も寒くはない。雪どけがはいまるごとに、ノトウを覗き出す。あ頃は鹿がえみつけ食べるので、年に入れるには残りにあります。

そく、山の春近くは、何といふも福寿草とマニサクの黄色の花を見ると、昨日までの寒さを忘れてくあります。



合う人と話がほほえみ 福寿草

山々の木々が、今までモノトーンのせいで、だたために、心もうち色々あります。木の芽が活動をはじめるようになります。時に落葉樹の細い枝先がちよつと赤味がこくなくなると、春はすぐそこだ。よくとなく葉しくなると、よくとなく棘しくなる

何よりもよくがうやくやくする。よくとよくがうやくやくする。

何をなくとも何を期待してい

春つ不思議

春が不思議なのか人間の心がわざりが不思議なのかともかく、もうすぐミニンササイが鳴きはじめると、やつて春だ！